



Bericht der Präsidentin

Das Jahr 2022 begann mit grossen Unsicherheiten. Wenngleich der Auslauf der Corona Pandemie in Sichtweite war, blieb ein gewisses Unsicherheitsgefühl.

Werden wir unsere Kurse planungsmässig durchführen können, was passiert nach den Sport- oder Frühlingsferien, bleiben die Hallenbäder geöffnet, all diese Fragen beschäftigten den Vorstand zu Beginn des Jahres.

Zum Glück hat sich für die Schwimmschule alles zum Guten gewendet, ebenfalls konnten wir die Trainerausfälle durch "Covid-positiv" sehr gut auffangen und die Kurse ohne grosse Ausfälle durchführen.

Mit dieser Sicherheit konnten wir uns wieder voll auf die Schwimmschüler konzentrieren und unseren Auftrag, einen guten Job auszuführen, wahrnehmen.

Wie bereits letztes Jahr erwähnt, ist es sehr wichtig, dass die Basis gut gelegt wird. Möchte ein Schwimmer oder eine Schwimmerin ein persönliches, höheres Ziel anstreben, so ist die Basisausbildung ein wichtiger Grundstein dafür.

Sehr erfreulich waren die vielen Neuanmeldung über unsere Homepage.

Vor allem für das Level 1 (Wassergewöhnung), so dass wir eine Warteliste erstellen mussten.

Ob alle Kinder mit Sicherheit einen Platz in der Schwimmschule erhalten, hängt davon ab:

- wie viele Trainer/Trainerinnen stehen zur Verfügung
- erhalten wir genügend Wasser, um alle Kurse durchführen zu können

Diese Faktoren sind entscheidend, um die Warteliste abbauen zu können.

Erfreulicherweise hat es im Jahr 2022 im Frühling und im Herbstkurs sehr gut geklappt und wir konnten alle Kinder in einem Levelkurs unterbringen.

Dank einem gut eingespielten Trainer- und Vorstandsteam macht es sehr grossen Spass die Schwimmschule zu führen. Es ist auch immer schön zu erleben, wie die Kinder sich freuen und wie viele Fortschritte sie in einem Kurs machen. Können sie am Anfang kaum ins Wasser steigen, können sie nach 4-5 Lektionen plötzlich auf dem Wasser schweben. Das mitzuerleben ist einfach schön.

Wir bedanken uns bei der Schulverwaltung Grenchen und Bettlach sowie den Abwarten, die uns stets unterstützen und es für die kleine "Schwimmschüler" möglich machen, dass sie das Schwimmen erlernen konnten.



Ausblick

Auch im Jahr 2023 ist ein Frühlingskurs und ein Herbstkurs geplant. Bereits besteht eine Warteliste für Level 1. Wir werden alles dazu beitragen, dass wir alle Kinder auf der Warteliste in die neuen Kurse einbinden können.

Weiterhin investieren wir auch in Weiterbildungskurse durch J+S und in das SLRG-Brevet Pool Basis/Plus. Regelmässige Refresher Kurse für BLS/AED/SRC (lebensrettende Massnahmen, Anwendung des Defibrillators) stehen auch auf dem Programm.

[Lasst uns mit Leidenschaft, Spannung und voller Kraft ins Sportjahr 2023 eintauchen, welches garantiert wiederum mit vielen, neuen Herausforderungen auf uns wartet.](#)

Mein "Ausblick" für das Jahr 2023:

- Ich werde mich nach 25 Jahren (1998) von den Ämtli und Aktivitäten im SVBS zurückziehen. Die Aktivitäten waren verschiedener Natur:
 - Aufbau des Leistungssports / Jugendwettkämpfe bis zum Zusammenschluss der Elite-Schwimmer mit der SRSO (2019).
 - Ab 2019 Leitung der Schwimmschule und Präsidium.
- Abgabe des Präsidentenamtes (seit 2019) per GV 2023.
- Abgabe der Leitung Schwimmschule per GV 2023. Als Kursleiterin werde ich noch bis Ende Juni tätig sein.
- Danach beginnt ein neuer Lebensabschnitt für mich, auf den ich mich sehr freue.

Die Aufgaben als Präsidentin, mit "positiven" wie "negativen" Entscheidungen, waren nicht immer leicht. Dank der Unterstützung des Vorstandes und der guten Zusammenarbeit mit dem Trainerteam konnte ich diese Aufgaben erfüllen. Ich war die 25 Jahre immer mit Herz-Blut dabei und es hat mir auch Freude bereitet.

An dieser Stelle ein herzliches "Merci" an Alle.

Ebenso möchte ich an dieser Stelle auch den Eltern für ihr Vertrauen in unseren Verein danken und all den "Schwimmerli's", die wir begleiten durften.

Beni (Bernadette) Schlup
Präsidentin

Grenchen-Bettlach, 10. März 2023